

Dr. Xavier Palet, patrón cesado de la Fundació Policlínica:

“Hay gente que tiene como prioridad velar por sus propios intereses”

ROBERTO GIMÉNEZ

El viernes, 11 de marzo, los doctores **Xavier Palet** y **Jordi Sebastián**, patrones de la Fundació Policlínica, recibían sendos burofax del presidente de la entidad, el profesor **Demetrio Pita** en los que se les comunicaba que habían sido cesados por haber perdido su confianza. El lunes, 14 de marzo a ambas personas se les impidió entrar en la reunión del patronato que tenía que sancionar esta resolución. Dos guardias de seguridad les cerraron el paso. Uno de los dos patrones, Xavier Palet, nos explica lo que no pudo explicar en aquella Junta Extraordinaria.

—**Qué motivos hay detrás de la decisión del presidente Demetrio Pita de cesarle y no dejarle entrar en la reunión?**

—Ignoro los motivos de mi cese. Esto habría que preguntárselo al presidente Pita. Él sabrá los motivos, yo lo único que le puedo decir es que de forma insólita e inaudita, el profesor Pita puso a dos guardias de seguridad para impedir la entrada del Dr. Jordi Sebastián y la mía en la reunión del Patronato. Me parece un hecho muy grave porque pienso, como el Ayuntamiento, que estos ceses son ilegales. Estatutariamente no se puede cesar así a un patrono. Yo le avanzo que no me siento cesado. Me pregunta sobre los motivos: Supongo que no debía



Dr. Xavier Palet.

cumplir las expectativas, que nuestro trabajo no satisfacía sus intereses. Yo no lo sé, él tendrá que contestarlo.

—**¿Sospechaba que algo así podía pasar?**

—Sinceramente, una irregularidad de este calibre yo no me la imaginaba, en absoluto. La combinación de la ilegalidad del cese con la contundencia de no dejarnos entrar lo encuentro realmente grave en una institución sanitaria como la Policlínica. No es la primera vez que algo así pasa. En el mes de diciembre, hizo algo parecido cuando incorporó de forma irregular una treintena de

miembros para poder continuar siendo el presidente de la patrimonial. El presidente Pita comienza a tenernos acostumbrados a actuaciones que dejan mucho que desear por lo que respecta a la transparencia. Es un tema muy desagradable, yo aún estoy estupefacto porque me parece propio de una república bananera y no de un país europeo. Lo que ha hecho va más allá del autoritarismo.

—**¿Qué función desempeña en el Patronato?**

— Yo soy el secretario general del Patronato. Es un cargo eje-

Continúa página 7

Nota oficial del Departamento de Salud

Los departamentos de Salud y de Justicia, junto con el Consell Comarcal del Vallès Oriental y del Ayuntamiento de Granollers han acordado adoptar una posición conjunta para garantizar la prestación de servicios de la Policlínica del Vallés de Granollers ante la situación producida en el seno del Patronato de la Fundació de la Policlínica el pasado lunes día 14 de marzo.

Las acciones conjuntas que se toman tienen dos ejes principales:

- Garantizar la accesibilidad y la calidad asistencial de los servicios que presta la Policlínica del Vallés, mediante todos los instrumentos que estipule el contrato entre el SCS y esta institución.
- Garantizar en todo momento la estabilidad laboral de los profesionales que pres-

tan sus servicios en este centro.

Este acuerdo entre las administraciones públicas ha nacido con voluntad de garantizar la continuidad de este equipamiento asistencial de gran tradición en la comarca y en la ciudad de Granollers.

El SCS tuvo conocimiento, a través del Ayuntamiento de Granollers, de los importantes desacuerdos que se produjeron en el seno del patronato de la Fundación de la Policlínica del Vallés el pasado día 14, y que representó el cese del gerente de la institución y el cambio de dos de los patrones.

A esta situación se añade la quiebra de la sociedad patrimonial, que está pendiente de resolución por parte del Ministerio de Hacienda y Seguridad Social.

POR LA BOCA MUERE EL PEZ...

LA UCI DE LA POLICLÍNICA

A principios de la década de los 90, un nuevo equipo médico de la mano de **Mariano Fernández Fairén** entró en Policlínica del Vallès con metas muy ambiciosas para mejorar el servicio asistencial y hospitalario que estaba dando. El propio Fairén nos lo explicaba a través de estas páginas:

“Tras el análisis de la oferta y demanda sanitarias de Granollers y su comarca, queda definida una situación que determina el perfil de los servicios a los que Policlínica debe subvenir: la traumatología y la cirugía ortopédica, con todas las especialidades que la rodean, rehabilitación, reumatología, cirugía maxilofacial y reparadora, neurología, las distintas especialidades quirúrgicas, la oftalmología, la urología, la cirugía plástica, la obstetricia y ginecología, constituyen el elenco. Evidentemente, apoyado en unos servicios generales, de medicina, anestesia, laboratorio y radiología, modernos y eficaces. Hoy por hoy, disponemos de la única Unidad de Cuidados Intensivos existente en la comarca”.

Fairén explicaba que no se quería entrar en colusión con el Hospital sino que era un servicio complementario: “El haber renunciado a la globalidad, en beneficio de la especialidad, ha permitido concentrar los esfuerzos y los recursos, dotándonos de las más modernas tecnologías. La cirugía oftalmológica por láser, la cirugía endoscópica a todos los niveles, todo tipo de prótesis, la cirugía de la columna, la infantil y la estética, gozan de todos los avances”.

Y toda esta excelencia iba acompañada por unas buenas instalaciones. “el usuario de Policlínica debe disponer de la mejor Medicina en las mejores condiciones”.

Han pasado doce años desde entonces y la pregunta que hoy nos hacemos, y dejamos sin contestar es la de ¿hasta que punto la realidad coincide con esta declaración de buenas intenciones? Ojalá el cese fulminante del gerente sea la primera piedra de una etapa más edificante.

EL HEMEROTECARIO